
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

516 便には乗客 367 人と乗員 12 人の合わせて 379 人

が搭乗していたが、乗客 14 人が負傷し、うち 4 名は 

救急搬送されたものの全員が脱出した。みずなぎ 1 号

には 6 人が搭乗しており 5 人が死亡、機長は自力で脱

出しましたが重傷であります。 

良い事もあります。3 月 16 日には金沢～敦賀開通。7

月３日新札発行。12 月 運転免許証とマイナンバーカー

ドの一体化運用を開始。時代変化になる一年になると思

いますので一年宜しくお願い致します 

 

【幹事報告】 黒澤 明男 会員（代読） 
1. 国際ロータリー日本事務局よりロータリーレート変

更について 

 1 月より 1 ドル＝141 円（現行 147 円）に変更 

 

2. 折井正明ガバナーより能登半島地震義援金につい

て 

地区内各クラブに対して、１月末までに会員１名あたり

1,000 円以上の寄付のお願い 

 

3. 2023-2024 年度 RLI Part Ⅲ 開催のご案内 

日時 2024 年 1 月 28 日（日）  

 9：00（登録）～ 17：00（解散） 

場所 塩尻市市民交流センター（えんぱーく） 

 （塩尻市大門一番町 12-2） 

持ち物    

1 参加料：3,000 円  （昼食含む、但し 交通費の

支給はございません） 

2 名刺 

・今後の予定は以下の通り 

1．補修コース令和 6 年 2 月 18 日（日）（決定済み）  

2．卒業コース令和 6 年 3 月 30 日（土） （決定済み） 

 

4. クラブ会員増強セミナーの案内 

日時 ２０２４年２月３日（土）  

受付 １５：００～セミナー １５：３０～１８：００ 

懇 親 会 １８：００～  

開催場所   塩尻市 中信会館  

（塩尻市大門 1-8-17 TEL.0263-52-2340） 

出席対象者：今年度クラブ会員増強委員会委員長 

 

5. 2024－2025 年度『夢の実現プロジェクト』 

第 2 回打ち合わせ会 ご案内 

   日時    令和 6 年 1 月 25 日（木） １7：3０～ 

場所    佐久グランドホテル  

◆点鐘 鴨下 直哉   会長 

◆SAA 青松 英和     委員 

◆ソング 君が代・誕生日の歌 

◆ビジター 小林 潤  会員  （小諸 RC） 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 

あけましておめでとうございます。まず，この度の令和 

6 年能登半島地震によりお亡くなりになられた多数の

方々のご冥福を心よりお祈り申しあげます。また被災地

の皆様にお見舞いを申しあげます。まだまだ余震も続い

ておりますが一日も早い復旧を祈念し，出来るかぎり力を

尽くしたいと思います。また羽田空港での事故によりお亡

くなりになられた方々に哀悼の意を表します。大型旅客

機の乗員，乗客に犠牲者が出なかったことは本当に幸い

でした。少しずつ戻りつつある日常に、前年のコロナ過で

の年越しと違い、ご実家に帰省しご家族が集まって新年

を迎えられた方も多いと存じます。穏やかな気持ちで素

晴らしい一年のスタートをお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。さて、昨年７月に就任して以来、早いもので半年が

過ぎました。両川幹事をはじめ、役員理事の皆様、会員

の皆様のご支援ご協力により無事に 前期を終えること

が出来ましたこと、心から感謝申し上げます。昨年 

日本人が選んだ３大ニュースは、 

第 3 位  新型コロナウイルス感染症の感染症法上の分

類が５月８日、季節性インフルエンザと同じ「５類」に引き

下げられた。 

第 2 位  38 年ぶり阪神タイガース優勝  

第 1 位  WBC 日本優勝 

とても嬉しいニュースがありましたが、今年 1 月 1 日 

16 時 10 分頃石川県能登半島地震がおきました。避難所

に計 2 万 6036 人が身を寄せていて２０８人の方の犠牲

者が出てしまいました。そして翌日１月２日羽田空港にて

着陸した日本航空 516 便が海上保安庁のみずなぎ 1 号

と滑走路上で衝突し、両機が炎上した。 

 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５９３  令和６年１月１１日 
 

2023～2024 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコボックス  倉本 浩行 委員長     

 

鴨下直哉君 今年もよろしくお願い致します。 

青松英和君 今年もよろしくお願いします。 

黒澤明男君 ラッキー賞ありがとうございました。 

加藤輝男君 

おめでとうございます。今年もよろし

くお願い致します。能登半島沖 

地震、心よりお見舞い申し上げま

す。正月 1/3 能登半島沖地震の 

救援物資を届けるトラックが上信越

道で火災事故で燃えてしまい、本当

に残念でした。 

 

 

 

 

 

次週のプログラム：  

１月 1８日 新年 会（ 夜 間例 会）  

次々週のプログラム：  

１ 月 25 日  卓 話 （ ロータリーの基 礎 ）  

川野義春君 

新年 1 回目からの遅刻、申し訳ございませ

んでした。新体制の事務局 4 人の皆様、 

会員の中では 1 番問題児ですので、よろし

くお願いします。 

小林秋生君 
今年は 8 回目の年男になりました。 

本年もよろしくお願いします。 

倉本浩行君 
今年もよろしくお願い致します。北陸の

方々頑張って下さい。応援します。 

前田博志君 今年もよろしくお願いします。 

 

 ◆出席報告  矢島 栄一 委員     

会員数 １９名  出席義務者 １８名 免除者 １名    

本 日          出 席     １５名 

             事前 MU    ２名 83.33％ 

前々回（12/14）    ＭＵ      ０名  88.89％ 

◆委員会報告    

クラブ広報情報委員会 小山 等 委員長 

ロータリーの友 1/25 に配布します 

 

◆ラッキー賞     

 No.1 黒澤 明男 会員 

6．第２回会長・幹事会のオンライン開催の 

案内 

日時 ２０２４年１月２９日（月）  

１９：００～ 

場所  オンライン（Zoom）会議 

     

7． 白馬 RC より、第 34 回 ｢国際ロータリー 

交換学生スキーの集い｣のご案内 

期日 3 月 25 日（月）～27 日（水）の 

2 泊 3 日 

会場 白馬山麓 白馬五竜スキー場 

   宿泊及び懇親会会場「白馬東急ホテル」 

 

8. 年賀状 

  小諸青年会議所・オクトン・ＰＳ代行 

ドライビングサービス 

9.例会変更 

佐久コスモス 

ＲＣ 

1 月１日（月） 定刻受付なし 

 １月８日（月） 定刻受付なし 

 １月１５日（月） 定刻受付なし 

 ２月１２日（月） 定刻受付なし 

 ２月１９日（月） 定刻受付なし 

佐久 RC １月４日（木） 定刻受付なし 

 １月１１日（木） 定刻受付なし 

 １月２５日（木） 定刻受付なし 

 

10.週報   南佐久 RC 

軽井沢学園よりニュースレター、小諸新聞 

 

次週１月１８日 新年会（夜間例会）  

場所：日本料理 音羽 

18：00～例会開始 18：20～新年会 

 

【本日の配布物】 

週報 1592 号、事務局新体制について 



 

◆  【本日のプログラム】 新年抱負・年男決意表明（会長・副会長・幹事・年男）    

鴨下 直哉 会長 

新年あけましておめでとうございます。会長の役も折り返し地点になりました。上半期を振り返っ

てでもお話ししましたように、理事役員の皆様や、事務局の掛川さんに支えられて半年を無事に 

こなすことができました。本日から事務局が４名新体制になりました。下半期は我がクラブでの独自

の式典などはありませんが、2 月 8 日化粧まわし贈呈式・5 月 22 日合同ゴルフ・5 月 30 日飯綱山

草刈があります。両川幹事始め皆様方のご協力を頂き、何とか努めたいと思っておりますのでどう

ぞ宜しくお願い致します。 

 

 

青松 英和 副会長 

新しい年を迎えました。今年もよろしくお願いします。 

年が明けて間もなく能登半島に数千年に一度という大地震が発生しました。羽田空港ではあわや

大惨事になるような航空機事故も起きました。年初から大変なことが続いています。 

世界に目を転ずれば、ウクライナの戦争は未だ終息の気配すら見えず、あらたに中東パレスチナ

地区でも悲惨な事態が起きています。今年も前年にも増して混沌とした状況が継続していくように

思われます。しかし、このような暗澹たる年でも世界の久遠の平和を目指すロータリアンの一員と         

して頑張っていきたいと考えています。 

 

両川 博之 幹事  

皆さん、明けましておめでとうございます。 

昨年、コロナ分類が 5 類に移行され以来対面による会合など、社会生活も通常に戻りつつあり、例会等も通常通り開催される

ようになりました。 

さて、新しい年も始まり、ロータリークラブの一員として、新たな抱負を抱く時がやって参りました。今年も私たちは、地域社会や

世界に対する貢献を重視し、より大きな意義を持つものとなる活動していこうと思います。 

多くの人々に支えられ、協力を得ながら、地域社会に対応して行きたいと思います。地域の声に耳を傾け、真に意義のある 

支援を提供することが私たちの使命だと思います。また、会員同士の連帯感を深め、互いの尊重と理解を促進したいと思いま

す。協力しあい、新たなアイデアを育てより良い未来を築いていくことが私たちの責務でもあります。 ロータリーの理念をより 

多くの人々に広めるため、積極的にコミュニケーションをとり、地域社会にロータリーの理念を届ける努力を続けて行きたいと 

思います。 新たな一年が、私たちにとって意義のあるものとなりますように、下半期も皆さんのご協力とサポートを、心よりお

願い申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

小林 秋生 会員 

本年は辰年、誕生日が来れば 84 歳になります。 

新年を迎えて、さて今年は何を…… と考えてみても、正直、何事も浮んで来ません。毎年お正月

が来て、ひとつずつ年を重ねて、これをくり返して、さていつまで生きるのだろうか？ とマア、80 歳

を過ぎたらこうなるのです。75 歳位までは、「今年は、これを考え、また、こうしなければ」と何となし

に考えたものです。そこで決意となれば、この先いくつまで生きて、死ぬ時は痛くも痒くもなくスーと

逝きたいなと、本当にそんな事しか思わないのです。変でしょうか？ 変じゃないですよね、皆さん    

80 を過ぎると同じだと思います。 アーヤダヤダ。 

さて、仕方ないから目標の本論に入ります。昨年はゴルフをもう少しマシにやりたいと思い、2 月に腰の手術を思い切ってやりま

した。結果は 2～3 年前に戻った感じがありますが、10 ヶ月経過で何とかラウンドは出来ております。4 年前に 79 歳で 

エイジ・シュートを達成致しましたが、今年は、もう一度エイジ・シュート（８３～８４）を目標にしています。 

あとはもう５～6 年、いまのままで生きていたい！  無理かな？ 

 

小山 等 会員 

年男と言うことで私は今年４８歳になります。小林秋生さんの半分も生きていませんが、小林さんのように心も体も器も 

大きな人間になれるように頑張りたいです。また、辰年ということですので、プロ野球ファンとしては、中日ドラゴンズの 

奮起に期待したいですが、二年前の干支のチームが今年も非常に強力で、昨年の干支のチームも監督が代わり若手に 

生きのいい選手が多いので、中日さんは定位置のままかも知れません。 

 さて、今までの自分の人生を振り返ってみると、会社でもプライベートでも、世の中の役に立つようなことを殆どしてきません 

でした。今年は世の中の役に立てるような活動を始めたいと考えています。数年前から、第二の人生にやろうと思う幾つかの 

ことを始めたり、準備をしたりしているのですが、ただ自分が楽しいだけの趣味の枠で終わらせず、楽しめて且つ世の中の 

役に立てるようなことをやって行きたいと思います。具体的なことをお話しできる段階には未だありませんが、頭の中のイメージ

としてはそんなことを想像して日々ワクワクしています。 

 以上、決意という程の決意ではありませんが、今年もよろしくお願いいたします。 


